

# 大山小学校

**耐震補強・**

## 大規模改修が完了

改修は省エネ重点に  
また、大規模改修工事では、省エネ改修に重点を置き、遮熱性の高い屋上防水・天井扇・二重窓効果のある窓ガラスシート

耐震性に問題があり、老朽も目立ってきた大山小学校の耐震補強及び大規模改修工事が、保護者や周辺関係者の協力を得て9月末に完了しました。

耐震補強工事では、ハの字型の筋交いを4か所設置して強度を高めるとともに、無数に入っていた壁のひび割れを補修しました。



▲耐震補強のハの字型筋交いを設置し、壁のひび割れを補修



▲広くなった図書館



▶省エネのため 普通教室に天井扇を設置

の設置などを行いました。本工事が完了したことで、大山町内の全ての小中学校の耐震補強が終わり、学校教育環境の整備として、校舎の安全性を確保することができました。



▶省エネのため 普通教室に天井扇を設置



9月15日（水）に、中国地方を中心に演奏活動をしておられる陸上自衛隊第13音楽隊による大演奏会が大山中学校で行われました。

「夏の思い出」や「嵐メドレー」など幅広い曲を全8曲演奏されました。この日は、町内中学生の他、地域のみなさんも大勢来場され、迫力ある演奏を楽しみました。

生徒たちには、なかなか体験できない、臨場感たっぷりの本格的な吹奏楽を聴くよい機会になりました。

▶本格的な吹奏楽が披露されました。  
▶楽器ごとに演奏指導を受けました。これはチューバの指導。

**迫力ある演奏を楽しみました**

陸上自衛隊音楽隊大演奏会in大山中